



心温まる座布団

校長 長澤 力

新年おめでとうございます。新しい年を迎えた始業式には、どの子どもも心新たに元気よく登校してきました。いよいよよまよめの3学期が始まります。運動会や展覧会等いろいろなことに一生懸命取り組んできた気持ちを忘れずに、最後まで気を抜かずに頑張ってください。

さてこの時期、駅のベンチに座っていると、とても寒く感じます。冷たいベンチに座布団があったら、と思うことがあります。新聞に載っていた心温まる記事を思い出しました。

今から33年前、長野県のしなの鉄道の大屋駅での出来事です。駅の待合室には木のベンチがあり、そこに座っていると冬の間は冷たい北風が吹き込み、本当に寒くて大変だそうです。そんな寒い待合室のベンチに、今から33年前の寒い冬の日、突然、ほかほかの座布団が12枚敷かれていました。駅員さんも、だれが座布団を置いてくれたのか分かりませんでした。

お客さんは、「木のベンチじゃ、冬は冷たくて座れない。座布団のぬくもりが伝わって、ありがたい。」と言っていました。ずっと座布団が置いてあったので、通学の高校生や会社に行く人、観光客も座布団に座って電車を待っていました。

暖かくなった7月に、座布団を回収に来た人がいました。駅前で写真館をしている方でした。その方は、「寒い中、電車を待っている人に、せめて座布団を使って欲しい、という気持ちで作って置かせていただいています。大家族だったので、座布団がいっぱいあるんです。」と話されていました。そして7月に座布団を回収して、夏の間洗濯をして、補修をして、干してふかふかにして、また10月に駅に座布団を置いていかれるそうです。それを毎年続けてられています。

観光客の方の中にはそれを知って「こんな優しい人がいる町に、住んでみたいな。」という人もいたそうです。通学の高校生も「毎日使うけど、知らなかった。おばさんに感謝しなければいけないね。」と言っていました。新聞社やテレビ局の方が感動して取材に来ましたが、おばさんは「駅を利用するみなさんが、温かい気持ちになってくれればいいんです。」と言って取材はいつもお断りしているそうです。なんて優しい心の持ち主でしょうか。

この話が広まり、全国の中学生や高校生が感動して「僕たち、私たちも、人の役に立とう。」と言って、手作りの座布団を作り、今では多くの駅に、中学生や高校生、養護学校の生徒が作った手作りの座布団が置かれています。学園東小の子どもたちも、相手のことを想って、親切のできる人になって欲しいです。

今年も保護者・地域の皆様からの心温かく変わらぬご理解・ご協力を支えに、子どもたちの笑顔があふれる学校を目指して教職員一同全力で取り組んでまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

学校公開日について

日時 1月18日(土) 1校時~3校時(8:35~11:15)

校内の掲示板を使って、校内書初め展も開催されています。どうぞご覧ください。

詳しくは後日配布のプリントをご覧ください。



保護者の皆様へ

本校では、お子様のすこやかな成長を願って、小平市と歩調を合わせ体罰や暴力のない楽しい学校生活づくりを目指しています。児童に「暴力はいけないこと」と朝会や学級で話し、児童にアンケート調査を行いました。各家庭におかれましても、お子様の声に耳を傾けたり、学校生活について話し合う機会をもったりと「暴力はいけないこと」とのご確認をよろしくお願いいたします。

また、何かお子様について心配なことがありましたら、いつでも、どんなことでも学校にご相談くださいますようお願いいたします。

保護者の皆様へのお願いです。学校行事での全体集合写真等、ほかのお子様も写っているものは、SNSをはじめとしたインターネットへの掲載をご遠慮いただきますよう、お願いいたします。

1月行事予定



※今月は予告なしの避難訓練があります。

日	曜	行 事	1	2	3	4	5	6
8	水	始業式(給食開始) 委員会活動 給食あり 愛の一声	4	4	4	4	5	5
9	木	登校指導 愛の一声 ※	5	6	6	6	6	6
10	金	身体計測(2年) 登校指導	5	5	6	6	6	6
11	土							
12	日							
13	月	成人の日						
14	火	安全指導日 たてわり昼休み 身体測定(1年)	5	5	6	6	6	6
15	水	市内研究会のため午前授業(5-1、6-1のみ5時間) 身体測定(3年)	4	4	4	4	4 (5-1) 5	4 (6-1) 5
16	木	身体測定(4年) ※	5	6	6	6	6	6
17	金	5・6年学園祭合同企画会議(6校時) 児童集会(保健給食委員会) 校内書初め展始	5	5	6	6	6	6
18	土	土曜授業 学校公開日 薬物乱用防止教室(5・6年、3校時) お薬教室(4年、2・3校時) おなか元気教室(2年、3校時) 琵琶と朗読の会鑑賞(6年、2校時)	3	3	3	3	3	3
19	日							
20	月	全校朝会 避難訓練	5	5	5	6	6	6
21	火	身体測定(5年) 班集会(5校時)	5	5	6	6	6	6
22	水	クラブ活動 身体測定(6年) 体育朝会	4	4	4	5	5	5
23	木	郵便局見学(2年) ※	5	6	6	6	6	6
24	金	市内研究会のため午前授業	4	4	4	4	4	4
25	土							
26	日							
27	月	音楽朝会	5	5	5	6	6	6
28	火	班集会(5校時) ほのぼの	5	5	6	6	6	6
29	水	委員会活動 体育朝会 ゆたか保育園との交流(1年、9:30～)	4	4	4	4	5	5
30	木	ふるさと村見学(3年、2～4校時) ※	5	6	6	6	6	6
31	金	校内書初め展終 児童作品展始(ルネ小平)	5	5	6	6	6	6

※はスクールカウンセラー来校日です。(直通 042-344-6880)

1月の生活目標 時間やきまりを守ろう

生活指導委員会 高橋 秀典

冬休みは、いかがお過ごしだったでしょうか。冬休み中は、生活リズムが乱れやすいかと思います。少しずつ学校の生活リズムに戻れるように意識して行動しましょう。

さて、学校にも日々の生活を一人一人が気持ちよく過ごすために、様々なきまりがあります。登下校のきまり・学習のきまり・休み時間のきまり・生活態度のきまりなどです。そして、学年や学級ごとにも約束があります。学期のはじめに、改めて学校・学年・学級のきまりを再確認し、毎日の楽しい学校生活を送れるようにしていきます。きまりを守って気持ちよく学校生活を送り、新年度へ繋げていきたいと考えています。ぜひ、ご家庭でも話題にいただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

薬物乱用防止教室 1月18日(土)(学校公開日)3校時10:30～体育館にて

今年度は、5・6年生に薬物乱用防止啓発事業の講師の方から【STOP the 薬物!～断る勇気が未来をつくる～】のタイトルでご講演いただきます。保護者の皆様の参観も可能ですので、ぜひお越しください。